

[ENGLISH]

Dear All,

Firstly, I would like to express my sincere gratitude to Fatimata for nominating me and to all those who supported my nomination as AFRALO Representative to ALAC.

I hereby accept Fatimata's nomination and extend my sincere thanks to Abdulkarim for nominating me for the AFRALO Chair position. However, I regret to inform you that I must decline the nomination for this position.

I am committed to sharing my experience and skills to help my colleagues continue this evolution so that our RALO can progress and most effectively advocate for Internet end-users on our continent.

Please find my profile on

ICANNWiki: https://icannwiki.org/Aziz_Hilali [icannwiki.org]

At-Large SOI : <https://community.icann.org/pages/viewpage.action?pageId=39421253>

Below you will find my statement and a mini biography

Best Regards

Aziz Hilali

President of ISOC Morocco

President of the Mediterranean Federation of Internet Associations

MAG member of North African Internet Governance Forum "NAIGF"

MAG member of Arabe Internet Governance Forum "AIGF"

[FRANÇAIS]

Chers tous,

Tout d'abord, je voudrais exprimer ma gratitude à Fatimata de m'avoir nommé et à tous ceux qui ont soutenu ma nomination en tant que représentant d'AFRALO auprès d'ALAC.

J'accepte par la présente la nomination de Fatimata et exprime mes sincères remerciements à Abdulkarim pour m'avoir nommé au poste de président d'AFRALO. Cependant, j'ai le regret de vous informer que je dois décliner la candidature à ce poste.

Veuillez trouver mon profil sur :

ICANNWiki: https://icannwiki.org/Aziz_Hilali [icannwiki.org]

At-Large SOI : <https://community.icann.org/pages/viewpage.action?pageId=39421253>

Ci-dessous vous trouverez ma déclaration et une Mini Biographie

Cordialement

Aziz Hilali

Président d'ISOC Maroc

Président de la Fédération Méditerranéenne des Associations Internet

Membre du MAG du Forum Nord-Africain sur la Gouvernance de l'Internet "NAIGF"

Membre du MAG du Forum Arabe sur la Gouvernance de l'Internet

WhatsApp : +212 6 61 40 15 15

[ENGLISH]

Statement

Since 2010, I have been dedicated to AFRALO, and my commitment has been demonstrated through multiple actions throughout the years. I have indeed contributed to awareness and engagement actions by organizing several webinars and trainings both face-to-face and virtual.

I was one of the main organizers of the various General Assemblies of AFRALO (Dakar, London, Johannesburg), where we were able to bring together all the ALSes. Currently I am part of the Organizing Committee and Chairman of the Program Committee for the upcoming AFRALO GA on July 24th and 25th, 2023 in Accra .

During my two terms as President and VC of AFRALO and thanks to the effort of all, we able to significantly increase the number of ALSes, and AFRALO now represents over 70 members from different countries on our continent. These ALSes are all working towards local human development through ICT. They represent a significant cultural, ethnic and linguistic diversity which is the strength of our RALO and offers the end-users the opportunity to join.

I am proud that my ALS organized two successful ICANN meetings (ICANN55 & ICANN65) on African soil in Marrakech. I continue to advocate for meetings to be held in different countries on the continent to boost African participation in their country in the future.

I want to continue serving our community and working with AFRALO within ALAC to increase our continent's participation in ICANN, make our voice heard, and make AFRALO even better.

Today, I have more time to work on other internet-related challenges on our continent, and it would be a great honor for me to do it as an ALAC member.

Thank you to everyone who has always supported me. I am committed to sharing my experience and skills to help my colleagues continue this evolution so that our RALO can progress and most effectively advocate for Internet end-users on our continent.

Aziz Hilali

[FRANÇAIS]

Déclaration

Depuis 2010, je suis engagé dans AFRALO et j'ai manifesté cet engagement à travers de multiples actions au fil des années. J'ai notamment contribué à des actions de sensibilisation et d'engagement en organisant plusieurs webinaires et formations, tant en présentiel qu'en virtuel.

J'ai joué un rôle majeur dans l'organisation des différentes Assemblées Générales d'AFRALO (Dakar, Londres, Johannesburg), qui ont réuni toutes les ALS. Actuellement, je fais partie du comité d'organisation et je préside le comité de programme de la prochaine Assemblée Générale, qui se tiendra les 24 et 25 juillet 2023 à Accra.

Pendant mes deux mandats en tant que président et vice-président d'AFRALO, et grâce à l'effort de tous, nous avons considérablement augmenté le nombre d'ALS, qui compte désormais plus de 70 membres représentant différents pays de notre continent. Toutes ces ALS travaillent pour le développement humain local à travers les TIC et offrent une

importante diversité culturelle, ethnique et linguistique, qui fait la force de notre RALO et permet aux utilisateurs finaux d'y adhérer.

Je suis fier que mon ALS ait organisé avec succès deux réunions ICANN (ICANN55 & ICANN65) sur le sol africain, à Marrakech. Nous continuons de plaider pour que des réunions se tiennent dans différents pays du continent pour stimuler la participation africaine dans leur propre pays à l'avenir.

Je souhaite continuer à servir notre communauté et à travailler avec AFRALO au sein d'ALAC, pour accroître la participation de notre continent à l'ICANN, faire entendre notre voix et rendre AFRALO encore meilleur.

Aujourd'hui, j'ai plus de temps pour travailler sur d'autres défis liés à Internet sur notre continent, et ce serait un grand honneur pour moi de le faire en tant que membre de l'ALAC.

Je tiens à remercier tous ceux qui m'ont toujours soutenu. Je m'engage à partager mon expérience et mes compétences pour aider mes collègues à poursuivre cette évolution afin que notre RALO puisse continuer de progresser et défendre de manière encore plus efficace les utilisateurs finaux d'Internet sur notre continent.

Aziz Hilali

[English]

BIOGRAPHY

Abdelaziz (Aziz) Hilali is a Professor at the Moroccan Telecommunications Graduate Institution (INPT)(www.inpt.ac.ma). He graduated from the University of Grenoble, where he earned a PhD in Computer Science and Applied Mathematics. He has published a large number of scientific papers and given a substantial number of oral presentations at international conferences. He is currently Deputy Director at INPT in charge of Relations with Companies operating in the Digital sector.

Mr. HILALI was also the initiator and organizer of a large number of congresses and workshops in Internet Governance and Information Technology for the benefit of a large array and categories of people interested in Internet. He was also the organizer as Local Host of ICANN meeting 2016 and 2019 in Marrakech.

Mr. HILALI was one of the main founders and currently Chair of ISOC Morocco, an NGO for the promotion of the Internet and its generalization in Morocco. ISOC MA is the first Moroccan chapter of the Internet Society in Africa and also an At-Large structure within ICANN. Since its creation, Mr. Hilali has organized and led several training seminars and workshops. He is also the founder and president of the Moroccan IPv6 Task Force created within Isoc Morocco.

Aziz Hilali has been a member of the Multi-Stakeholder Advisory Committee (MAG) during the period 2009-2013. He is one of the founders and former president of the North Africa IGF (NAIGF), he participated in the World Summit on the Information Society (WSIS) and in the various meetings of the Internet Governance Forum.

He has also served in Internet Corporation for Assigned Names and Numbers (ICANN) as Chair of de African Regional At-Large Organization (AFRALO), during the period 2012-2016,

and as member of the ICANN Nominating Committee between 2018 and 2019. He is currently AFRALO Vice Chair and NAIGF MAG and Arab IGF member.

Mr. Hilali also contributed to ICANN Academy by recording a course on Internet Governance (IG) of 8 sessions. This course is followed by several participants French-speaking. He is also lecturer of Internet governance at universities and Engineering Schools in Morocco and Mediterranean countries.

At the regional level, Mr. Hilali is currently the President of the Mediterranean Federation of Internet Associations (FMAI) founded in 2007 whose head office is in Tunis. Open to all Internet associations in Mediterranean countries, its mission is to encourage the application of technical progress in the field of Information and Communication Technologies to economic and social progress in the Mediterranean region.

Prof. Abdelaziz Hilali

[FRANÇAIS]

BIOGRAPHIE

Abdelaziz (Aziz) Hilali est Professeur à l'Institut Marocain des Études Supérieures en Télécommunications (INPT) (www.inpt.ac.ma). Il est diplômé de l'Université de Grenoble, où il a obtenu un Doctorat d'État en informatique et Mathématiques Appliquées. Il a publié un grand nombre d'articles scientifiques et donné un nombre important de présentations orales dans des Conférences internationales. Il est actuellement directeur Adjoint à l'INPT en charge des Relations avec les Entreprises opérant dans le secteur du Numérique.

M. HILALI a également été l'initiateur et l'organisateur d'un grand nombre de congrès et d'ateliers sur la Gouvernance d'Internet et les Technologies de l'Information au profit d'un large éventail et de catégories de personnes intéressées par Internet. Il a également été l'organisateur en tant qu'hôte local des réunions ICANN 2016 et 2019 à Marrakech.

M. HILALI a été l'un des principaux fondateurs et actuellement Président de l'ISOC Maroc, une ONG œuvrant pour la promotion de l'Internet et sa généralisation au Maroc. ISOC MA est le premier chapitre marocain de l'Internet Society en Afrique et également une structure At-Large au sein de l'ICANN. Depuis sa création, M. Hilali a organisé et animé plusieurs séminaires et ateliers de formation. Il est également fondateur et président de la Task Force Marocaine IPv6 créée au sein d'ISOC Maroc.

Aziz Hilali a été membre du Comité consultatif multipartite (MAG) au cours de la période 2009-2013. Il est l'un des fondateurs et ancien président de l'IGF Afrique du Nord (NAIGF), il a participé au Sommet mondial sur la société de l'information (WSIS) et aux différentes réunions du Forum sur la Gouvernance de l'Internet.

Il a également servi dans l'Internet Corporation for Assigned Names and Numbers (ICANN) en tant que président de l'organisation régionale africaine At-Large (AFRALO), au cours de la période 2012-2016, et en tant que membre du comité de nomination de l'ICANN entre 2018 et 2019. Il est actuellement vice-Président d'AFRALO et membre du MAG de NAIGF et de IGF Arabe.

M. Hilali a également contribué à l'Académie de l'ICANN en enregistrant un cours sur la gouvernance de l'Internet (IG) de 8 sessions. Ce cours est suivi par plusieurs participants francophones. Il est également chargé de cours sur la Gouvernance de l'Internet dans les

universités et écoles d'Ingénieurs du Maroc et des pays méditerranéens.

Au niveau régional, M. Hilali est actuellement président de la Fédération Méditerranéenne des Associations Internet (FMAI) fondée en 2007 dont le siège est à Tunis. Ouverte à toutes les associations Internet des pays méditerranéens, sa mission est d'encourager l'application des progrès techniques dans le domaine des Technologies de l'Information et de la Communication au progrès économique et social de la région méditerranéenne.

Pr Abdelaziz Hilali

[English]

ICANN working groups in which I participated:

- Member of At-Large Operations, Finance and Budget Working Group (OFB-WG)
- Member of the At-Large new gTLD Review Group (RG gTLDs)
- Member of ATLAS I, II et III Program Working Group (PWG)
- Contribution to the ICANN Academy with an Internet Governance (IG) course of 8 sessions.
- Universal Acceptance (UA) of Browsers and Social Network Applications
- NOMCOM

[FRANÇAIS]

Groupes de travail de l'ICANN auxquels j'ai participé :

- Membre du groupe de travail At-Large sur les opérations, les finances et le budget (OFB-WG)
- Membre du groupe de révision At-Large des nouveaux gTLD (RG gTLD)
- Membre du groupe de travail du programme ATLAS I, II et III (PWG)
- Contribution à l'Académie de l'ICANN avec un cours sur la gouvernance de l'Internet (IG) de 8 sessions.
- Acceptation universelle (UA) des navigateurs et des applications de réseaux sociaux
- NOM COM

Best Regards
Cordialement